EL DIA

Piden justicia para miles de secuestrados en Argentina

LONDRES, 20 de junio. (E FE).—Un grupo de las "madres de Plaza de Mayo" pidió hoy miércoles justicia para los numerosos casos de personas desaparecidas en Argentina desde el golpe militar que, en 1976, llevó al general Jorge Videla al poder.

En una rueda de prensa celebrada en la sede de la organización humanitar:a Amnistía Internacional en Londres, las madres de los desaparecidos pidieron el apoyo internacional para que las autoridades argentinas revelen el paradero de éstos y los cargos en su contra.

Cuatro de las componentes de las "Madres de Plaza de Mayo", que pidieron que sus nombres permanecieran en el anonimato, explicaron la "verdadera imagen de Argentina" y denunciaron los métodos empleados por las fuerzas en el poder.

El grupo las "Madres de Piaza de Mayo" está formado por numerosas mujeres que se manifiestan todos los jueves ante la casa del gobierno.

Según Amnistía International, se han computado 2 mil 665 casos de personas desaparecidas, aunque la cifra real podría elevarse a 15 mil.

La Corte Suprema de Argentina recibió más de 20 mil recursos de "habeas corpus", y en febrero de este año decunció la falta de colaboración por parte de las autoridades del país.

Muchos de los abogados

Muchos de los abogados de los desaparecidos fueron también detenidos, así como familiares que pedían información sobre el paradero de éstos.

El integrante más joven de la lista de desaparecidos computada por AI es un bebé que contaba 20 días de edad cuando fue secuestrado junto con su madre, en julio de 1976. La madre reapareció posteriormente, pero ha perdido todo rastro de su hijo.

El más anciano de los desaparecidos cuenta 81 años y, según informes, fue detenido en marzo del año pasado.

EL DIA

CONTRIBUCION A LA LUCHA POR LA DEMOCRACIÀ: EL PRT ARGENTINO LA INICIATIVA DEL PRI

El Comité Central del Partido Revolucionario de los trabajadores de la República Argentina envió a Gustavo Carvajal, presidente del PRI, un documento en el que expresa su adhesión a la iniciativa prista de conformar un amplio frente de partidos y organizaciones latinoamericanas, en solidaridad con la lucha que libra el pueblo nicaragüense, conducido por el Frente Sandinista de Liberación Nacional como su vanguardia.

Externó su respaldo a la postura de México en relación con la situación en Nicaragua y añadió que la decisión adoptada por el gobierno mexicano, de romper relaciones con el régimen de Somoza, constituye una contribución cierta a la lucha por la democracia, la libertad y la justicia. (Ma. Guadalupe MACIAS, Javier Zamora, Miguel Angel RAMIREZ y Ricardo GARCIA).

UNOLMASIUNO

APOYO A NICARAGUA

El COSPA convoca para el viernes 22 de junio, a las 20 horas, a toda la colonia argentina y a los compañeros latinoamericanos a José María Iglesias No. 19, colonia Tabacalera, para organizar con el Frente Sandinista de Liberación Nacional, la solidaridad concreta con la lucha en Nicaragua.

CASA DEL PUEBLO ARGENTINO